

# SPRING NEWSLETTER 2026



## MUNICIPAL ELECTION

The next municipal election is fast approaching and residents are encouraged to take note of the important dates.

Local government elections across New Brunswick will take place on **Monday, May 11, 2026** to elect municipal representatives.

Nominations open - **March 23**

Nominations close - **April 10**

Want to make a difference  
in your community?

Consider running for  
Council!

Scan the QR code for steps  
on how to get started!



## BY-LAWS & POLICIES

The following by-laws and policies have been updated:

**By-law A.01.02**

Proceedings of Council

**By-law B.05.02**

Respecting the Sewer System

**By-law B.04.01**

Respecting Mobile Vendors & Peddlers

**Policy P.04.03**

Municipal Fees & Charges

**Policy P.03.01**

Council Expenses

**Policy 23-04**

Recognition of Council

To view the full document, visit our website. [5-rivers.ca](http://5-rivers.ca)



506.523.6921

5-RIVERS.CA

# BULLETIN DU PRINTEMPS 2026



## ÉLECTION MUNICIPALE

Les prochaines élections municipales approchent à grands pas et les résidents sont invités à prendre note des dates importantes.

Les élections municipales auront lieu dans tout le Nouveau-Brunswick le **lundi 11 mai 2026** afin d'élire les représentants municipaux.

Ouverture des candidatures - **23 mars**

Clôture des candidatures - **10 avril**

**Vous souhaitez faire bouger les choses dans votre communauté?**

**Envisagez de vous présenter aux élections municipales!**

**Scannez le code QR pour découvrir les étapes à suivre pour vous lancer!**



## ARRÊTÉS ET POLITIQUES

Les arrêtés et politiques suivants ont été mis à jour :

### Arrêtés A.01.02

Procès-verbaux du conseil

### Arrêtés B.05.02

Concernant le réseau d'égouts

### Arrêtés B.04.01

Concernant les vendeurs ambulants et les colporteurs

### Politique P.04.03

Tarifs et droits municipaux

### Politique P.03.01

Dépenses du conseil

### Politique 23-04

Reconnaissance du conseil

Pour consulter le document complet, rendez-vous sur notre site Web. [5-rivers.ca](http://5-rivers.ca)



506.523.6921

5-RIVERS.CA

# MAYOR'S MESSAGE



I'm sure you'll agree it's nice to know Spring is just around the corner.

Frosty Fest was a great success again this year! The Rexton Sports and Recreation Centre hosted many fun-filled Family Day weekend activities, including a well attended Learn to Curl event with Kent Curling. The Clairville/Beersville Recreation Council also organized a wonderful outdoor winter festival for families to enjoy.

The crowning glory was the Valentines Day Variety Show at the Saint Andrews United Church in Rexton, which featured fabulous performances by the Richibucto River Historical Society and the Small Town Players, as well as other great local performers.

Council continues to strengthen governance by updating by-laws and policies and preparing the new Capital Renewal Funding Plan to secure provincial funding for infrastructure and asset upgrades.

Work is also progressing on the Five Rivers Rural Plan. The Rural Plan Committee has had productive discussions on key sections, including general proposals and policies, residential, commercial, industrial, and tourism zones.

Once a draft is completed, it will go to council for approval, followed by public engagement sessions for residents to provide feedback before final adjustments and adoption. Stay tuned for more.

All the best to you and yours,

Tina Beers, Mayor  
Five Rivers



506.523.6921  
5-RIVERS.CA

# YOUTH FITNESS BRUNSWICK

Youth Fitness is going strong at the Rexton Sports & Recreation Centre!

- **Tuesday** – 4:15 PM & 5:15 PM
- **Friday** – 4:15 PM

For more information or to register your child, email:



[lindseypaynehealth@gmail.com](mailto:lindseypaynehealth@gmail.com)



Champions | Greater Kent Region is an initiative whose goal is to lift financial barriers for children to take part in artistic, cultural, and physical activities. Each and every child deserves the opportunity to discover their passions, strengthen their resilience, and build a promising future for themselves, no matter their circumstances.

*At this time, the only support option available is registration fee coverage.*

#### APPLICATION PERIODS

- Spring : January 1 to February 28
- Summer : April 1 to 30 May
- Fall : July 1 to 31 August
- Winter : October 1 to 30 November



[www.champions.krsc.ca](http://www.champions.krsc.ca)

## TRANSPORT KENT



Transport Kent is a community-based transportation service dedicated to helping residents get where they need to go safely and comfortably. Thanks to the generous support of the Rexton Area Healthcare Foundation, Transport Kent now offers access to a mobility van, providing reliable transportation for individuals with mobility challenges. This service helps ensure that everyone in our community can attend medical appointments, run essential errands, and stay connected with the people and services that matter most. For more information, visit [krsc.ca](http://krsc.ca) or call 506-743-1490.

# MESSAGE DE LA MAIRE



Vous conviendrez certainement qu'il est agréable de savoir que le printemps approche à grands pas.

Le Frosty Fest a encore une fois remporté un franc succès cette année! Le centre de sports et loisirs de Rexton a accueilli de nombreuses activités tout au long du jour de la fête de la Famille, notamment un événement très populaire intitulé « Learn to Curl » (Apprenez à jouer au curling) organisé par Kent Curling. Le conseil récréatif de Clairville/Beersville a également organisé un merveilleux festival hivernal en plein air pour le plaisir des familles.

Le clou du spectacle a été le spectacle de variétés de la Saint-Valentin à l'église Saint Andrews United de Rexton, qui a présenté de fabuleuses performances de la Richibucto River Historical Society et des Small Town Players, ainsi que d'autres grands artistes locaux.

Le conseil continue de renforcer la gouvernance en mettant à jour les règlements et les politiques et en préparant le nouveau plan de financement du renouvellement des immobilisations afin d'obtenir un financement provincial pour la modernisation des infrastructures et des actifs.

Les travaux avancent également sur le plan rural Five Rivers. Le comité du plan rural a eu des discussions productives sur des sections clés, notamment les propositions et politiques générales, les zones résidentielles, commerciales, industrielles et touristiques.

Une fois le projet terminé, il sera soumis au conseil pour approbation, puis fera l'objet de séances de consultation publique afin que les résidents puissent donner leur avis avant les ajustements finaux et l'adoption. Restez à l'écoute pour en savoir plus.

Mes meilleurs vœux à vous et à vos proches,

Tina Beers, maire  
Five Rivers



506.523.6921  
5-RIVERS.CA

## PHYSIQUE DES JEUNES

BROOKS WICK

La condition Physique des jeunes bat son plein au centre de sports et de loisirs de Rexton!

**Mardi** – 16 h 15 et 17 h 15  
**Vendredi** – 16 h 15



Pour plus d'informations ou pour inscrire votre enfant, envoyez un courriel à :

[lindseypaynehealth@gmail.com](mailto:lindseypaynehealth@gmail.com)



Champions | Grande Région de Kent Greater Region est une initiative dont l'objectif est de lever les obstacles financiers qui empêchent les enfants de participer à des activités artistiques, culturelles et physiques. Chaque enfant mérite d'avoir la possibilité de découvrir ses passions, de renforcer sa résilience et de se construire un avenir prometteur, quelle que soit sa situation.

### PÉRIODES DE CANDIDATURE

Printemps: 1er janvier au 28 février  
Été: 1er avril au 30 mai  
Automne: 1er juillet au 31 août  
Hiver: 1er octobre au 30 novembre



[www.champions.krsc.ca](http://www.champions.krsc.ca)

## TRANSPORT KENT



Transport Kent est un service de transport communautaire qui aide les résidents à se rendre où ils le souhaitent en toute sécurité et dans le plus grand confort. Grâce au généreux soutien de la fondation des soins de santé de la région de Rexton, Transport Kent propose désormais un service de transport en minibus, offrant ainsi un moyen de transport fiable aux personnes à mobilité réduite. Ce service permet à tous les membres de notre communauté de se rendre à leurs rendez-vous médicaux, de faire leurs courses essentielles et de rester en contact avec les personnes et les services qui comptent le plus pour eux. Pour plus d'informations, rendez-vous sur [krsc.ca](http://krsc.ca) ou appelez le 506-743-1490.

# COMMUNITY EVENTS

## **REXTON LIONS CLUB**

145 Main Street, Rexton

**March 21** | 1:30pm | \$15 Per Ticket  
Tales of Old Kent County with Andrew McLean

**April 18** | 11am - 6pm | \$5 Entry Fee  
Psychic Fair - Psychic readings, tarot cards, reiki professionals, healing sessions, sound healing and mediums.

**May 2** | 9am - 1pm | Free Entry | Lunch - GKs pizza  
Springtime/Mother's Day Market

## **HARCOURT LEGION**

6471 NB-116, Harcourt

**March 14** | 1pm | \$10 Per Person  
Crib Tournament - proceeds given as prizes

**March 28** | 1pm | Ticket 10 for \$5 per draw(4)  
Meat Draw - local supplier - Shipyard Farms

**May 23** | Dinner 3pm | Music 6pm  
100<sup>th</sup> Anniversary - Royal Canadian Legion

**Every Second Friday** | 7pm  
Washer Toss - March 20, April 17, May 1, 15.

## **BEERSVILLE HARCOURT FIRE RESCUE**

4035 Route 465, Fords Mills

**April 18** | 4pm - 6pm | \$25/adult \$5/child  
Annual Roast Beef Dinner - Eat In or Take Out  
Tickets available: any firefighter or at the door

## **BASS RIVER PUBLIC HALL**

20 Fearon Cross Road, Bass River

**March 14** | 7pm - music 9pm | \$10 cover charge  
St Patrick's Day - Magnetic Hillbillies - Free Pool

**Every Friday** | 7pm | \$10  
Pool Tournament

## **CLAIRVILLE BALLFIELD**

Bristol Road, Clairville

Clairville/Beersville  
Recreation Council

**June 6** |  
Annual Ross Agnew Spring Ball Tournament  
To register a team or for more information,  
contact [becky@aptransport.ca](mailto:becky@aptransport.ca) | 506-232-2190

## STAY TUNED



**Riverside Yoga With Stacy**  
will continue Monday  
mornings in July and August  
at Bonar Law Common  
31 Bonar Law Avenue, Rexton

### **Bass River Hall**

Children's Softball Programs  
Friday Night Bingo - 6:30pm  
Sunday Open Mic, Ball  
Tournaments



### **April 4 | Easter EGGstravaganza!**

Rexton Sports & Recreation Centre



Easter Egg Hunt, Coloring Contest, Face Paint,  
Door Prize, and more!  
Check out our Facebook Page for updates!

### **May 2 | Community Clean Up**

Join us for Community Clean Up in Five Rivers  
and give back to your community! Every bag  
collected earns your team ballots for a PRIZE.  
Register your team today by calling 506-523-  
6921!

### **June 6 | Saturday | Community Yard Sale**

Rain or Shine! We will be having a community  
yard sale at the Rexton Sports & Recreation  
Centre. Register free of charge for a table! Check  
out Facebook for updates.  
Call 506-523-6921 to register your table.



## **BONAR LAW MEMORIAL SCHOOL**

**March 20** | 6:30pm | BLMS Gymnasium  
Annual Alumni Basketball Game  
Donation at the door for spectators  
Free admission for students | Cash only canteen

**March 26** | Imperial Kent North Centre | 6:30pm  
Kenny Sock Memorial Alumni Hockey Game  
\$5 General admission | Students get in free!  
50/50 and \$5 Chuck the Puck



### **BLMS DRAMA**

Tentative dates are May 21-23. Stay tuned for more  
information on Bonar Law School's socials! Students  
are in rehearsals now!

506.523.6921

5-RIVERS.CA

# ÉVÉNEMENTS COMMUNAUTAIRES

## REXTON LIONS CLUB

145, rue Main, Rexton

**21 mars** | 13 h 30 | 15 \$ par billet

Contes du comté de Old Kent avec Andrew McLean

**18 avril** | 11 h à 18 h | 5 \$ l'entrée

Salon psychique - Lectures psychiques, cartes de tarot, professionnels du reiki, séances de guérison, guérison par le son et médiums.

**2 mai** | 9 h - 13 h | Entrée gratuite | Déjeuner - Pizza  
Marché du printemps/de la fête des mères

## HARCOURT LEGION

6471 NB-116, Harcourt

**14 mars** | 13 h | 10 \$ par personne

Tournoi de cribbage - les recettes seront remises sous forme de prix

**28 mars** | 13 h | 10 billets pour 5 \$ par tirage(4)

Tirage de viande - fournisseur local - Shipyard Farms

**23 mai** | Dîner à 15 h | Musique à 18 h

100e anniversaire - Légion royale canadienne

**Tous les deuxièmes vendredis | 19 h**

**Lancer de rondelles - 20 mars, 17 avril, 1er et 15 mai.**

## BEERSVILLE HARCOURT FIRE RESCUE

4035 Route 465, Fords Mills

**18 avril** | 16 h à 18 h | 25 \$/adulte 5 \$/enfant

Dîner annuel au rôti de bœuf - Sur place ou à emporter

Billets disponibles : auprès de n'importe quel pompier ou à l'entrée

## BASS RIVER PUBLIC HALL

20 Ch. Fearon Cross, Bass River

**14 mars** | 19 h - musique 21 h | 10 \$ l'entrée

Saint-Patrick - Magnetic Hillbillies - Billard gratuit

Tous les vendredis | 19 h | 10 \$

Tournoi de billard

## CLAIRVILLE BALLFIELD Clairville/Beersville

Ch. Bristol, Clairville

**6 juin** |

Tournoi annuel de baseball Ross Agnew Spring Ball

Pour inscrire une équipe ou obtenir plus d'informations, veuillez contacter  
becky@aptransport.ca | 506-232-2190

## RESTEZ À L'ÉCOUTE



**Yoga au bord de la rivière avec Stacy**

continuera les lundis matins en juillet et août au Bonar Law Common

31 Av. Bonar Law, Rexton

### Bass River Hall

Programmes de softball pour enfants

Bingo du vendredi soir - 18 h 30

Dimanche : micro ouvert, tournois de baseball



### 4 avril | Easter L'OEUFstravaganza de Paques!

Centre de sports et loisirs Rexton



Chasse aux œufs de Pâques, concours de coloriage, maquillage, prix de présence et plus encore!

Consultez notre page Facebook pour les dernières nouvelles!

### 2 mai | Nettoyage communautaire

Participez au nettoyage communautaire à Five Rivers et rendez service à votre communauté! Pour chaque sac ramassé, votre équipe recevra un billet pour une chance de gagner.

Inscrivez votre équipe dès aujourd'hui en appelant le 506-523-6921

### 6 juin | Samedi | Vente-débarras communautaire

Qu'il pleuve ou qu'il fasse beau! Nous organisons une vente-débarras communautaire au Centre de sports et loisirs Rexton. Inscrivez-vous gratuitement pour obtenir une table! Consultez Facebook pour les dernières nouvelles.

Appelez le 506-523-6921 pour réserver votre table.



### BONAR LAW MEMORIAL SCHOOL

**20 mars** | 18 h 30 | Gymnase BLMS

Match annuel de basket-ball des anciens élèves

Don à l'entrée pour les spectateurs

Entrée gratuite pour les étudiants | Cantine acceptant uniquement les paiements en espèces

**26 mars** | Imperial Kent North Centre | 18 h 30

Match de hockey commémoratif Kenny Sock des anciens élèves

5 \$ pour l'entrée générale | Entrée gratuite pour les étudiants! 50/50 et 5 \$ Chuck the Puck



### BLMS DRAMA

Les dates provisoires sont du 21 au 23 mai. Restez à l'écoute pour plus d'informations sur les événements sociaux de l'école Bonar Law! Les étudiants sont actuellement en répétition!

506.523.6921

5-RIVERS.CA



## Did You Know?

We have a community garden right here in Rexton at Bonar Law Common! Register for a plot, plant and maintain your crops, then harvest and enjoy the rewards of your hard work.

To register for a plot, call 506-523-6921 or email [recreation@5-rivers.ca](mailto:recreation@5-rivers.ca)

## REXTON AFFORDABLE HOUSING

Did you know that affordable housing funding in New Brunswick is based on demonstrated need? The provincial government allocates funding according to the number of people registered on the **provincial waitlist** in each area.

If your yearly income is less than **\$50,500**, you may qualify to register. To confirm your income, check **Line 150** on your 2025 income tax return. Registering helps demonstrate the need for affordable housing in our community.

To register:

1. Call **1-833-733-7835** for the Department of Social Development.
2. Choose **1** for English or **2** for French.
3. When you hear the menu, press **4** for Housing Programs and Services.
4. Press **1** for the Richibucto and Rexton area.

## REXTON AREA HEALTHCARE FOUNDATION

The Rexton Area Health Care Foundation Inc has been supporting enhanced healthcare services at the Rexton Health Centre since 2009.

From funding essential medical equipment to supporting staff training and wellness programs – including the recent purchase of an accessibility bus – every dollar raised strengthens local healthcare.

Get involved and help us build a healthier community!

**506.523.6921**  
**5-RIVERS.CA**

## VOLUNTEERS NEEDED

Our community events rely on dedicated volunteers, and we're always looking for more helping hands! Whether you can give a few hours or help throughout the year, it makes a big difference.

Interested?

Call the municipal office at 506-523-6921

We'd love to hear from you!



## SHOUT OUTS!

Congratulations to Kent Curling's very own Berthe Richard & Paulette Girvan! These ladies have won the New Brunswick Ladies Stick Curling Championship and are heading to Nationals at the end of the month!



### A MESSAGE FROM THE HARCOURT LEGION:

We would like to extend a huge thank you to President Comrade **Tracy Petley** for her years of dedication and hard work.



### FIVE RIVERS IS CURRENTLY ACCEPTING APPLICATIONS FOR SUMMER STUDENTS!

- Summer Camp Leader
- Summer Camp Counselor
- Public Works Labourer
- Museum Interpreter
- Carson's Landing Boat Attendant
- Recreation

June 22 to August 28 | 35 hours per week

Email your resume to [recreation@5-rivers.ca](mailto:recreation@5-rivers.ca)





## Le saviez-vous ?

Nous avons un jardin communautaire ici même à Rexton, à Bonar Law Common! Inscrivez-vous pour obtenir une parcelle, plantez et entretenez vos cultures, puis récoltez et savourez le fruit de votre travail.

Pour vous inscrire, composez le 506-523-6921 ou envoyez un courriel à [recreation@5-rivers.ca](mailto:recreation@5-rivers.ca).

## LOGEMENT ABORDABLE À REXTON

Saviez-vous que le financement des logements abordables au Nouveau-Brunswick est basé sur les besoins démontrés? Le gouvernement provincial alloue des fonds en fonction du nombre de personnes inscrites sur la **liste d'attente provinciale** dans chaque région.

Si votre revenu annuel est inférieur à **50 500 \$**, vous pourriez être admissible à l'inscription. Pour confirmer votre revenu, vérifiez la **ligne 150** de votre déclaration de revenus 2025. L'inscription permet de démontrer le besoin de logements abordables dans notre communauté.

Pour vous inscrire :

1. Appelez le **1-833-733-7835** pour joindre le ministère du Développement social.
2. Choisissez **1** pour l'anglais ou **2** pour le français.
3. Lorsque vous entendez le menu, appuyez sur **4** pour les programmes et services de logement.
4. Appuyez sur **1** pour la région de Richibucto et Rexton.

## FONDATION POUR LES SOINS DE SANTÉ DE LA RÉGION DE REXTON

Depuis 2009, la fondation des soins de santé de la région de Rexton soutient l'amélioration des services de santé au Rexton Health Centre.

Qu'il s'agisse de financer l'achat d'équipements médicaux essentiels, de soutenir la formation du personnel ou de promouvoir des programmes de bien-être, y compris l'achat récent d'un bus accessible aux personnes à mobilité réduite, chaque dollar collecté contribue à renforcer les soins de santé locaux.

Impliquez-vous et aidez-nous à bâtir une communauté en meilleure santé!

**506.523.6921**  
**5-RIVERS.CA**

## BESOIN DE BÉNÉVOLES

Nos événements communautaires reposent sur des bénévoles dévoués, et nous sommes toujours à la recherche de nouvelles mains pour nous aider! Que vous puissiez donner quelques heures de votre temps ou aider tout au long de l'année, cela fait une grande différence.

Intéressé?

Appelez le bureau municipal au 506-523-6921.

Nous serions ravis de vous entendre!



## SALUTATIONS !

Félicitations à Berthe Richard et Paulette Girvan, membres du Club de curling de Kent! Ces dames ont remporté le championnat féminin de curling à la crosse du Nouveau-Brunswick et se rendront aux championnats nationaux à la fin du mois!



### UN MESSAGE DE LA LÉGION HARCOURT:

Nous tenons à remercier chaleureusement la présidente **Tracy Petley** pour ses années de dévouement et de travail acharné. *Merci*

### FIVE RIVERS ACCEPTE ACTUELLEMENT LES CANDIDATURES POUR LES EMPLOIS D'ÉTÉ!

- Animateur de camp d'été
- Conseiller de camp d'été
- Travaux publics
- Interprète de musée
- Préposé aux bateaux à Carson's Landing
- Loisirs

Du 22 juin au 28 août | 35 heures par semaine

Envoyez votre CV par courriel à [recreation@5-rivers.ca](mailto:recreation@5-rivers.ca)

**NOUS RECRUTONS!**

